

# Zahir-Oky Mulai Babak Baru Pimpin Batu Bara



**Gubernur Sumut Edy Rahmayadi (kanan) melantik Bupati/Wakil Bupati Batu Bara periode 2018-2023 H OK Zahir dan Oky Iqbal Prima di Medan, Kamis (27/12). (Foto:LintasMedan/ist)**

Medan, 27/12 (LintasMedan) – Bupati Batu Bara terpilih H OK Zahir dan wakilnya Oky Iqbal Prima menegaskan pihaknya akan memulai babak baru dalam membangun kabupaten tersebut ke depan.

“Dalam membangun Kabupaten Batubara kami tidak ingin melihat ke belakang. Namun akan memulai babak baru kedepan,” kata Zahir usai dilantik bersama pasangannya Oki oleh Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi.

Zahir – Oky dilantik sebagai Bupati-Wakil Bupati Batubara periode 2018-2023, di Aula Raja Inal Siregar (RIS) Kantor Gubsu Jalan Pangeran Diponegoro Nomor 30 Medan, Kamis (27/12).

Saat ini, kata Zahir merupakan momentum untuk memulai yang

baik apalagi bupati sebelumnya tersangkut persoalan hukum.

Apalagi sebut dia banyak cita-cita masyarakat yang tentunya menginginkan Batubara menjadi lebih baik. "Mudah-mudahan itu bisa kita wujudkan bersama," ujar mantan anggota DPRD Sumut ini.

Gubernur Sumut Edy Rahmayadi usai melakukan pelantikan berpesan agar keduanya mampu menjadi imam yang benar.

"Kalau imamnya benar, makmumnya benar, Insya Allah akan membawa kebaikan bagi daerah tersebut," ucap Edy.

Terkait pengelolaan pemerintahan (good government) gubernur juga berpesan agar senantiasa searah dan sejajar antara rakyat dan pemimpin.

"Rakyat merupakan subjek hukum dan bukan hanya untuk pelengkap di dalam sistem good government," ucapnya.

Di sisi lain, Edy juga berpesan agar kepala daerah khususnya para bupati lebih memperhatikan pembangunan desa di wilayahnya.

"Yang terpenting laksanakan tugas dengan baik. Taqwa, punya cita-cita, punya kasih sayang, harus menjadi contoh tauladan sebagai pemimpin dan tak boleh menyerah serta harus rela berkorban," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Ketua TP PKK Sumut Nawal Lubis Edy Rahmayadi juga melantik Ketua TP PKK/Dekranasda Batubara Ny Maya Indriasari Zahir.(LMC-02)